

## **Herbst-Newsletter des Elternvereins, Schuljahr 2023/24**

Liebe Eltern,

seit dem Schulbeginn sind schon elf Wochen vergangen und der erste Elternsprechtag in diesem Schuljahr steht vor der Tür. Das ist genau der richtige Zeitpunkt für den ersten **Newsletter** des Elternvereins im Schuljahr 2023/24.

Der Elternverein hat eine spannende Zeit hinter sich. Bei der Generalversammlung im September 2023 wurden eine neue Obfrau und eine neue Kassierin gewählt. Wir konnten auch neue Eltern als Beiräte, Mitglieder des SGA, Kassaprüfer:innen und zahlende Mitglieder gewinnen. An dieser Stelle noch einmal ein **herzliches Willkommen und vielen Dank** – wir freuen uns sehr über diese tolle Unterstützung!



Die Aktivitäten des Elternvereins, die durch eure finanzielle Unterstützung möglich sind, tragen auch in diesem Schuljahr schon ihre ersten Früchte.

Und unter Früchten meinen wir tatsächlich Früchte: der gratis **Pausenapfel** steht auch in diesem Schuljahr als gesunde Jause allen Schüler:innen zur Verfügung. 😊 Einfach in der Kantine vorbeikommen und einen frischen regionalen Apfel mitnehmen und verspeisen!

Mit vielen Vitaminen im Körper bekommt man Lust, sich sportlich zu betätigen – das ist mit den neuen, vom Elternverein finanzierten **Tischtennistischen** für Schüler:innen aller Stufen im Sportunterricht, in der Freizeit oder im Freifach möglich.



Neu in diesem Schuljahr ist die Unterstützung des Elternvereins bei zusätzlichen **Stunden von Social Worker:innen**, sodass bei schwierigen oder sensiblen Situationen in der Klasse oder bei einzelnen Schüler:innen entsprechend schnell reagiert werden kann. Wir sind schon sehr auf die ersten Berichte der Social Worker:innen gespannt und werden euch darüber in unserem Frühlingsnewsletter näher informieren.



Falls ihr mehr über unsere Tätigkeit erfahren wollt, Lust auf ein nettes Gespräch habt und/oder euch über die Projekte **Schüler:innen helfen Schüler:innen** und **Praxisluft** informieren möchtet, kommt doch beim **Elternsprechtag** an unserem Stand neben der Bewirtung durch die Jugendrotkreuz-Gruppe vorbei! Wir freuen uns auf den Austausch!

Hier noch eine kleine **Vorschau der kommenden Termine:**

- am **25.01.24** um 19.30 findet das nächste **Treffen interessierter Eltern** in der Cafeteria im BORG Schoren statt, die Einladung folgt ca. eine Woche davor;
- am **Faschingsdienstag**, den **13.02.24**, findet unsere alljährliche **Krapfenaktion** statt. Wir freuen uns über die Unterstützung faschingsbegeisterter Eltern! Die Planung wird bei der Sitzung am 25.01. besprochen.

Wir wünschen euch und euren Kindern eine schöne Herbst- und Winterzeit und freuen uns auf ein baldiges Wiedersehen!

Eure Sabine, Gudrun, Manuela und Michaela